

Louis de Gonzague, décédée le 22 juin à l'âge de 73 ans, après 19 ans de profession.

— **Saint-Roch.** — Dlle Méleda Drolet, en religion Sr Sainte-Jeanne de Chantal, décédée le 1er juin à l'âge de 44 ans après 20 ans de profession.

Cette pieuse et dévouée institutrice était le vrai modèle de la parfaite Tertiaire.

— Dlle Diana Lessard, en religion Sr Saint-François, décédée en juin dernier à l'Hôtel-Dieu du Sacré-Cœur à l'âge de 29 ans après 8 ans de profession.

— Dame Raphaël Soucy, en religion Sr Saint-Raphaël, décédée dans le mois de mai à Chicoutimi. Elle faisait partie de la Fraternité de Saint-Roch.

— M. Joseph Beaudouin, en religion Fr. François-Xavier, décédé le 21 mai à l'âge de 78 ans après plusieurs années de profession.

— M. Charles Laperrière, en religion Fr. François, tertiaire isolé, décédé le 17 juin 1905, à l'âge de 65 ans ; il avait reçu l'habit du Tiers-Ordre en 1890.

Saint-Henri de Lévis. — Dlle Marie Roy, en religion Sr Saint-François d'Assise, décédée le 15 mai à l'âge de 79 ans après 25 ans de et 3 mois de profession.

— Dame Vve Pierre Chabut, en religion Sr Saint François-Xavier, décédée le 3 juin à l'âge de 79 ans après 2 ans et 5 mois de profession.

— Dame Jean Vaillancourt, en religion Sr Sainte-Elisabeth, décédée le 30 mai à l'âge de 63 ans après 4 ans et 9 mois de profession.

Madame Vaillancourt était assistante supérieure de la Fraternité des Sœurs. Elle a souffert une longue et douloureuse maladie avec une patience admirable ayant demandé au bon Dieu l'honneur de porter sa croix à l'exemple de saint François et ne voulant jamais rien accepter pour en alléger le fardeau. Appelée dans l'éternité le dernier jour du mois de Marie, la veille de l'Ascension, quel ravissement a-t-elle dû éprouver en voyant cette croix transfigurée dans la gloire et l'infini du Ciel.

SECRÉTAIRE.

— **Saint-Raymond.** — M. François Paré, en religion Fr. Saint-Louis, décédé le 9 juin à l'âge de 90 ans et 9 mois après 1½ an de profession.

Saint-Ubal. — **Fraternité Sainte-Rose de Viterbe.** — Dame Alfred Lavallée née Etudiante Thifault, en religion Sr Fidèle, décédée le 5 juillet à l'âge de 33 ans après 10½ de profession.

Saint-Jean d'Iberville. — Joseph Arpin, décédé le 17 juin 1905 après 23 ans de profession, à l'âge de 73 ans.

Avec M. Arpin la Fraternité de Saint-Jean a perdu un de ses membres les plus anciens et les plus fidèles observateurs de la Règle ; il a presque toujours rempli différentes charges dans le Discretoire, depuis plusieurs années. Malgré son âge avancé, jamais l'intempérie des saisons ne l'a empêché de se rendre à la sainte messe, qu'il faisait précéder du Chemin de la Croix, et d'y faire la communion presque quotidienne. Il laisse au siens l'exemple d'une vie humble et paisible,